
 

 

Protokoll der GV vom 25. März 2015 im Vereinslokal ACLI, Frick 

1. Begrüssung 

Die Präsidentin Pasqualina Weiss begrüsst alle herzlich, im speziellen unser Ehrenmitglied 

Monika Hüsser. Von der Presse besucht niemand unsere GV. Es sind total 19 Personen 

anwesend, absolutes Mehr 10 Personen. Entschuldigt haben sich unser Vorstandsmitglied 

Patrick Michel sowie Ruedi Heusser und Hermann Herzog. Die Traktandenliste wird 

genehmigt und wird in dieser Reihenfolge durchgearbeitet. 

2. Protokoll der GV vom 26. März 2014 

Das Protokoll der letzten GV liegt auf den Tischen auf und wird deshalb nicht verlesen. Es 

gibt keine Einwände und Fragen zum Protokoll, es wird genehmigt und an Carola Schmid 

verdankt. 

3. Jahresbericht der Präsidentin 

Die Präsidentin streift in ihrem Jahresbericht nochmals die Tätigkeiten des vergangenen 

Jahres. Der Vorstand erledigte seine Geschäfte an vier Vorstandssitzungen und zwei OK-

Strassenfestsitzungen.   

Von Mai bis anfangs August konnten die durch viel Kreativität gestalteten 37 Dino-Sitzbänke 

im Dorf bestaunt, gesessen und fotografiert werden. Kaum aufgestellt, wurden schon 

mehrere Sitzbänke Zielscheibe von Vandalenakten. Die zerstörten Bänke wurden vom 

Bauamt eingesammelt und mit der Unterstützung des Bauamts und Marcel Stäuble 

repariert. Einige Sitzbänke wurden bereits vor dem Dorffest verkauft. Der Rest wurde am 

Dorffest erfolgreich versteigert. Der Erlös aus dem Projekt wurde für die Weiterentwicklung 

des Sauriermuseums eingesetzt. Monika Hüsser und Markus Stihl haben das Projekt im 

Namen des Verschönerungsvereins begleitet. Ihnen gebührt an dieser Stelle ein herzliches 

Dankeschön.  

Im Frühling wurde das Dorf mit Blumenschmuck, neu unter der Leitung von Carola Schmid, 

verschönert. Die Blumenbetreuer leisteten über den ganzen Sommer wieder hervorragende 

Arbeit.  

Ende Juni lud der Vorstand als Dank für ihre Unterstützung die Rechnungsrevisoren, das 

Bauamt, den Schulhausabwart und die Helfer zum Bräteln im Wälchligarten ein. 



Im August fand das Strassenfest statt. Zum ersten Mal gab es für die kleinen Gäste eine 

Spielarena von der Ludothek Gipf-Oberfrick und der Spielwaren Binkert, Frick. Das Wetter 

machte es uns nicht einfach über die Entscheidung der Durchführung. Am Anfang standen 

nur leere, nasse Festbänke. Während andere Jahre zu Beginn des Festes die Festbänke 

bereits schon um halb sechs keinen freien Platz mehr hatten. Die Stimmung war natürlich 

nicht dieselbe wie an einem richtigen Sommerabend. Doch um 19.30 Uhr tat sich der 

Himmel über Frick auf und die Gäste kamen doch noch.  

Im September  führten wir wiederum die Aktion „Sauberes Frick“, neu unter der Leitung von 

Andy Tuchschmid, durch. 80 Primarschulkinder und Erwachsene sammelten Abfall bei 

schönem Wetter ein. Danach gab es ein feines Mittagessen. Unseren Dank geht an die 

Gemeinde, die die Entsorgung des Mülls und das Mittagessen übernommen hatte, sowie an 

Schulleiter Peter Boss für die Koordination mit der Schule.  

Das Vereinsjahr wurde mit dem traditionellen Vorstandshock mit Anhang abgeschlossen. Wir 

assen im Restaurant Post in Bözen. Herzlichen Dank an Susanne Fidel und Pasqualina Weiss 

für die Organisation. 

Pasqualina Weiss schliesst ihren Bericht mit einem Dank an alle Spender, freiwilligen Helfer, 

an das Bauamt, die zahlenden Einwohner der Gemeinde Frick, den Gemeinderat, ihren 

Vorstandskolleginnen- und kollegen sowie den Revisoren.  

4. Jahresrechnung 2014 / Budget 2015 

Susanne Fidel bedankt sich bei der Gemeinde für die Fr. 1‘000.--, die wir jedes Jahr von ihr 

erhalten. Die Rechnung liegt auf den Tischen auf. Die Kassierin verliest die Rechnung und 

gibt Erklärungen ab. Die Rechnung schliesst mit einem Verlust von Fr. 5‘097.20. Da das 

Strassenfest aufgrund der schlechten Wetterbedingungen keinen Gewinn abwarf, fiel unsere 

Rechnung negativ aus. Das Vermögen per 31.12.2014 beträgt Fr. 28‘199.39. Die Revisoren 

verlesen den Revisorenbericht. Die Rechnung ist sauber und genau geführt und wird 

genehmigt. Pasqualina dankt den Revisoren Emil Hediger und Hansjörg Huber und der 

Kassierin Susanne Fidel. 

Das Budget 2015 sieht Einnahmen von Fr. 12‘020.— (Beitrag Gemeinde, Mitgliederbeiträge, 

Strassenfest) und Ausgaben von Fr. 13‘950.—(Blumen, Unterhalt Sitzbänke, GV, Höck und 

Bräteln) vor. Dies ergibt einen Verlust von Fr. 1‘930.-- . Das Budget wird genehmigt.  

5. Festlegung Jahresbeitrag 2016 

Der Jahresbeitrag 2016 wird bei Fr. 15.—für Einzelpersonen und Fr. 30.—für Geschäfte 

belassen.  

6. Mutationen 

Nach 14-jähriger (seit 2001) Vorstandstätigkeit als Kassierin demissioniert Susanne Fidel an 

dieser GV. Sie hat in dieser Zeit unsere Finanzen sauber, gewissenhaft und professionell 



geführt sowie auch an Projekten mitgeholfen. Wir lassen sie nicht gerne ziehen, müssen 

ihren Entscheid aber akzeptieren. Wir werden auch ihre legendäre Linzertorte vermissen. 

Susanne erhält als Dankeschön Blumen und Gutscheine. Unser Revisor Hansjörg Huber 

übernimmt dank grossen Überredungskünsten das Kassieramt für ein Jahr bis zu den 

nächsten Wahlen 2016. Hanspeter Schmid übernimmt von ihm das Revisorenamt für ein 

Jahr. Beide werden einstimmig gewählt. Herzlichen Dank den Beiden. 

7. Jahresprogramm 2015 

Strassenfest / Aktion „Sauberes Frick“ / Blumen im Dorf / GV 

8. Anträge und Verschiedenes 

Anträge sind keine eingegangen. 

Es werden dringend Vorstandsleute für den VVF gesucht. Ansonsten ist die Existenz des 

VVF’s gefährdet. Die Präsidentin Pasqualina Weiss wird definitiv an GV 2016 aus dem 

Vorstand austreten.  

Zum Schluss dankt die Präsidentin allen Teilnehmenden, die sich Zeit genommen haben, um 

an der GV teilzunehmen. Im Anschluss an die GV werden noch Pizza-Häppchen offeriert.  

Schluss der GV um 20.45 Uhr 

 

         Die Aktuarin: 

 

         Carola Schmid   


